

賀正



平成十九年一月一日
にかほ市長 横山忠長



新年あけましておめでとうございます。
すがすが清々しい新春を迎えられました皆さまに心からお慶び申し上げますとともに、日ごろ、市政に対し深いご理解とご支援を賜りありがとうございます。

にかほ市が誕生して一年が経ち、まちづくりの基本理念である「夢あるまち」「豊かなまち」「元気なまち」の実現に向けた「にかほ市基本構想」を策定しました。

市政の主役である市民の皆さま一人ひとりが知恵を出し合い、力を合わせながら、行政と一体となった協働のまちづくりを進めていくことがもっとも大切であります。さまざまな課題に対しても、皆さまと一緒に確かな歩みをもって対応してまいります。

本年もなお一層の深いご理解と温かいご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに皆さまのご活躍とご多幸を心からお祈り申し上げます。

迎春



平成十九年元旦
にかほ市議会

議長 竹内睦夫



新年、明けましておめでとうございます。
昨年四月には、にかほ市議会の改選により新しい議会が二十四名でスタートし、「市民の想いに応える議会」を構築するために同僚議員ともども、懸命に取り組んでいるところです。

平成十七年十月に誕生した「にかほ市」のまちづくりの指針となる「にかほ市基本構想」も昨年十二月に策定され、新年は名実ともに「にかほ市」が議会と市当局の両輪のもとに大いに発展し、また、市民に見える議会を目指して鋭意努力を積み重ねていかなければならないと気持ちを新たにしているところであります。

市民の代弁者たる議員諸兄の活発な議論の展開と、市民各位の積極的な提言、激励をいただければ幸いと存じます。皆さま方のご多幸をお祈りするとともに、今後いっしょもなお一層のご指導をお願い申し上げます。